



3年生が始まりました。

新クラスで先生や友達と出会い、新しい1年が始まりました。

今年度は、新校舎へのお引越し、給食のスタート、新校舎からの下校など変わったことも多いので、とてもバタバタとした1週間でした。

私を含め、教員団も金曜日の下校後はへとへとになっていたもので、きっと子どもたちも疲れはあると思います。ぜひ、ゆっくり休ませてあげてください。

(私は春になったので、息子たちと川にガサガサに行く予定です)

しかし、忙しい中でも子どもたちの頑張る姿や輝く姿をたくさん見る事ができました。積極的に授業中に発言する子、友達と協力してグループワークに取り組む子、とても上手に給食の配膳に取り組む子、新しい友達に優しく声をかける子、早速生き物を捕まえて教室に連れてくる子など、語り出すときりがなくらいです。

詳しい様子については、ぜひ来週の個別懇談でお伝えさせていただきます。

下の写真は、各クラスの様子です。今後も学年通信を通して、学年の活動の様子や学習についての情報をできる限りお伝えしていきます。



2年生通信の最終号に掲載したアンケートへのご回答、誠にありがとうございました。

いただいたメッセージは、全て2年団で共有させていただきました。たくさんの温かいお言葉は、各担任、English teacherの励みになりました。(本当に嬉しくて、私は何度も何度も読み返しています)

3年生も学年の教員団と子どもたちで力を合わせて頑張っていきますので、今後ともよろしく願いいたします。

